

Großenwiehe, LJ

Julia Rieth gewinnt mit ihrem Pony Balou das „SH-Nachwuchs-Championat Dressur“. Neue Championesse kommt aus dem RFV-Großenwiehe.

Als eine hervorragende Leistung bezeichnete der Vorsitzende des Reit- und Fahrvereines Großenwiehe(RFV) Holger Sönnichsen den Sieg im Finale um das „SH-Nachwuchs-Championat Dressur. Bei einer Vorsichtung hatten sich die 20 besten Pony-Dressurreiter des Landes für das Finale am 08. Mai 2011 auf Hof Norwegen in Mohrkirch qualifiziert. Unter ihnen Julia Rieth, Hjördis Bahnsen und Martje Detlefsen vom RFV-Großenwiehe. Schon diese Qualifikation sei eine besondere Leistung meinte nicht nur der Vorsitzende des Reiterbund Nordmark Kurt Carstensen aus Großenwiehe, sondern auch die Jugendwartinnen Janine Bock-Otto und Petra Schöttler freuten sich über die Erfolge der jungen Reiterinnen. „Über Julias Sieg in der Gesamtwertung der beiden A-Prüfungen, wodurch sie mit Pony Balou und 15,40 Punkten die diesjährige Siegerin des „Nachwuchs-Championats Dressur“ wurde, sind wir natürlich besonders stolz. Wir freuen uns mit Julia Rieth und gratulieren zu diesem Ergebnis. Als Verein danken wir auch allen Eltern, die immer dabei sind und es erst ermöglichen, dass wir solch einen erfolgreichen Nachwuchs im Großenwieher Verein haben“, so der Vorsitzende Holger Sönnichsen.

Aber auch der Nachwuchs der Vielseitigkeitsreiter des RFV- Großenwiehe war erfolgreich. 10 Gastreiter der Jahrgänge 1995 und jünger aus Schleswig-Holstein waren zu einer Vielseitigkeitsprüfung der Klasse „E“ für Ponys und Pferde, das für Niedersachsen als Sichtung zur Teilnahme an dem Bundeswettbewerb „Goldene Schärpe“ ausgeschrieben war, nach Luhmühlen eingeladen. Unter ihnen Lissa Handke, Julia Rieth und Martje Detlefsen aus dem hiesigen Verein. Alle drei waren platziert und Martje Detlefsen trug mit ihrem Pony Karlchen sogar den Sieg davon. „Wir sind stolz auf diese tollen Leistungen und drücken die Daumen, dass in diesem Jahr vielleicht sogar mehrere Reiter aus Großenwiehe bei der Goldenen Schärpe für Schleswig-Holstein reiten dürfen“ sagte die Vereinsleitung des RFV-Großenwiehe.



Die Jugendwartin Petra Schöttler gratuliert der Siegerin im Nachwuchs-Championat Dressur der Poneyreiter Julia Rieth.

Bericht und Foto: Lorenz-Egon Jürgensen